

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ADMINISTRATION - LE KAICEDRAT

Rennes, le 19/03/2024

Incendie au Centre Médical de Bala : Appel à la Solidarité pour la Reconstruction

Hier, le 18 mars 2024, un incendie ravageur s'est déclaré au Centre Médical de Bala, causant d'importants dégâts matériels. À distance, depuis les quatre coins du Sénégal et en France, les amis du Kaicedrat ont pu constater avec consternation la propagation rapide et dévastatrice des flammes qui ont englouti une partie de l'infrastructure du centre.

Grâce aux communications du médecin chef et des membres de l'équipe médicale sur place, les amis du Kaicedrat ont été tenus informés en temps réel de l'évolution de la situation. Soutenus par la population locale, arrivée en grand renfort, les employés du Centre ont réussi à sauver les patients hospitalisés ainsi que leurs biens. Malgré ces efforts héroïques et l'aide des autorités locales, le bilan pour le Centre est extrêmement lourd.

Dès l'extinction de l'incendie, un premier bilan a été établi et communiqué par le directeur gestionnaire du Centre, Monsieur Habibou Dia. Ce mardi 19 mars, le conseil d'administration lance un appel à la solidarité en vue de reconstruire le centre au travers de Pierre-Emmanuel Klotz, son secrétaire général :

"Nous nous engageons pleinement dans le plan de reconstruction et de sécurisation de l'infrastructure hospitalière du centre. C'est le point de départ des équipes mobiles, nous avons une chance inouïe de pouvoir compter sur un personnel qui a su faire preuve d'une très grande résilience et a assuré dès le lendemain de la tragédie les visites quotidiennes vers les populations déshéritées. C'est à cette mission que nous croyons et c'est pour cela que nous ne relâchons pas nos efforts. Le temps d'apprendre, de reconstruire et de sécuriser est venu. Nous remercions nos partenaires déjà engagés et ceux qui nous ont manifesté leur soutien dès les premières heures de ce terrible événement. Nous faisons appel à toutes les bonnes volontés pour nous aider dans notre mission au travers de dons financiers ou matériels. Merci à tous pour votre soutien."

Une campagne de financement participatif "Urgence à Bala : Reconstruisons Ensemble" est disponible dès ce jour :



<https://www.helloasso.com/associations/le-kaicedrat/collectes/urgence-incendie-kaicedrat>

Images du Centre la journée du 18 mars 2024

La rapide propagation des flammes dans l'enceinte du Centre Médical



L'arrivée des sapeurs-pompiers qui a permis de refroidir les briques après l'incendie



La lutte inégale des jardiniers contre le feu ravageur



Bâtiments d'hospitalisation des patients et d'hébergement du personnel à reconstruire





La buanderie partie en fumée

